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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 09 / 2011     Datum: 11.10.2011 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper     Gäste:  keine 

Herr Kinski       
  Herr Schulze     
    
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 0    Protokollkontrolle 
 
- die Eröffnungsveranstaltung war ein voller Erfolg 
- Bauabnahmen sind noch offen 
- Auftrag an Fa.Naubereit wegen der Verdunklung Vereinsraum ist erteilt � Realisierung am 

18.10.11  
 

TOP 1    Veranstaltungen 
 
- GFC am 10./11.11.11:  

- Arbeitsplan ist erstellt, die personelle Absicherung ist gegeben 
- Saalreinigung am 12.11.11 ab 9:00Uhr – hier fehlen noch Leute 

- ABC-Disko am 26.11.11: 
- Veranstaltung wird durch den FöV durchgeführt 
- Lausche-Video ist dabei für kulturelle Seite verantwortlich 

 
TOP 2    Mitglieder Verein 
 
- Herr Kasper gibt bekannt, dass folgende Mitglieder des FöV ihren Austritt zum 31.12.11 

angezeigt haben: 
- Georgine Haeder 
- Heike und Maik Pavlik 
- Marion Schwager 
- Christine und Gerd Goldberg 
- Udo Kinski 
- Volker Kipke 
- Georg Hauser 

- die Austrittserklärungen erfolgten alle satzungs- und fristgemäß und sind somit 
rechtskräftig 

- der Vorstand bedauert die Entscheidungen und bedankt sich für die geleistete Arbeit 
- einige der Mitglieder wollen auch weiterhin die Arbeit des FöV z.B. bei Veranstaltungen 

unterstützen 
- eventuelle Restforderungen des FöV aus ausstehenden Mitgliedsbeiträgen oder fehlenden 

Arbeitsstunden bestehen weiterhin  
- es liegt ein neuer Aufnahmeantrag vor: Frau Margit Henke, die Aufnahme wird durch den 

Vorstand bestätigt, Beschluss: einstimmig  
- Interesse an einer Mitarbeit hat Familie Kretschmer bekundet, ein Antrag liegt jedoch nicht 

vor 
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TOP 3    Sonstiges 
 
- Problem Tischdecken, hier sollte ein zweiter Satz für den Saal angeschafft werden um 

mehrtägige Veranstaltungen wie z.B. Faschingsauftakt überhaupt gewährleisten zu 
können 

- Fa.Kruschwitz unterbreitet ein Angebot, die Entscheidung dazu wird kurzfristig getroffen 
- Mietwäsche ist derzeit kein Thema 

 
 
Die Sitzung endet um 21:00 Uhr. 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
Im Original gezeichnet! 
 


